



令和7年度 入間市立上藤沢中学校 学校だより

上藤沢だより

校訓「和敬清寂」 令和7年11月12日 第10号 文責 斎藤 寿一

10月学校公開ご感想・ご意見録～ご来校ありがとうございました～

10月28日（火）から31日（金）にかけて実施した学校公開のご感想・ご意見（丸数字…お子様の学年、⑥…小学6年生の保護者様、表記なし…不明）を掲載いたします。

今回多くの声をお寄せいただき、誠にありがとうございました。いただいたご意見・ご助言は、今後の教育活動の改善に具体的な形で反映させてまいります。なお、個人の特定を避ける等の理由から、以下の記載内容は一部抜粋等してあります。予めご承知ください（★…学校より）。



■授業の感想■

【10月28日（火）】

- ・真剣に取り組み、みんなの姿勢がよかったです。先生の声の大きさもよかったです。
- ・⑥吹奏楽部の生徒さんたちが明るく案内してくださいました。楽しそうに活動されて印象的でした。

【10月29日（水）】

- ・前回同様、英語の授業でした。英語ペラペラで発音もよく、よい先生だと思います。
- ・③音楽の授業を参観しました。合唱祭前の最後の授業ということもあり、熱の入った授業でした。先生は生徒のいい歌声を引き出すのが上手く、生徒たちもそれに応えようと懸命に取り組む姿が印象的で感動しました。



【10月30日（木）】

- ・⑥3年生の授業を拝見しました。落ち着いている印象でした。始業・終業のあいさつがしっかりできていて素晴らしいかったです。
- ・②授業はグループで、先生の話をしっかり聞きながら真剣に取り組んでいる様子を参観できました。
- ・②とても落ち着いた様子で授業を受けていた。グループの形になる授業でも騒がしくなることがなく、むしろ、「話し合いをしているのかな」と思う程静かでした。1年生がいなくて、折角の学校公開なのに気の毒でした。
- ・②職場体験の訪問電話かけを見せていただきました。私の所にも、現在職場体験の中学生が来ていますが、中学生の目線を知ることができて良かったです。これからもよろしくお願ひいたします。



【10月31日（金）】

- ・①数学の授業で先生が皆に「○か×か？」で聞いたり、答を皆で一齊に答えるやり方がいいなと思いました。楽しそうな授業で、先生の声もハキハキとしていて良かったと思います。先生が楽しい授業にしてくれているのかなと思います。
- ・③グループワークや発表で、皆、自信を持って発言しているのが頼もしく感じました。体育も体力がつきそうだなと思いました。
- ・③体育も昔とは違う！、500mを見ることができて楽しかったです。
- ・③みんな真面目に授業を受けている姿を見られてよかったです。普段見ている姿とは違い、とても新鮮でした。

■その他の感想・意見など■

【10月28日（火）】

- ・先生の対応がとてもよかったです。受付の先生もとても親切でした。
- ・⑥何処でどの部活が行われているか分からなくて少し困りました。★次回から、小学生並びに小学生保護者様用として、各部の活動場所一覧を受付に用意いたします。

【10月29日（水）】

- ・全体を通して、先生の生徒の好き嫌いの差別があると思います。部活の時に寝ている先生などもいるようです。逆にとても親切な先生もいるので、そういう先生が増えるとよいです。★ご意見を全教職員で共有し、生徒一人一人への対応や、部活動指導に臨む姿勢・態度について、全教職員で見直しを行いました。今後、生徒一人一人に対し、より一層、公平・公正で真摯な態度で関わっていきたいと思います。ご意見をいただき、ありがとうございました。
- ・③3年生がすれ違いざまに笑顔で挨拶をしてくれて、とてもいい気分になりました。



【10月30日（木）】

- ・⑥あいさつが自然と気持ちよく行われていてとても良いと思いました。
- ・②掲示物も沢山あり、見応えがありました。学校公開の日数が数日あるので、都合のつく時間に来ることができますので、いいと思います。
- ・②掲示物をゆっくり見られて嬉しかった。知らない子も知っている子も元気に挨拶してくれる子が多かった。



【10月31日（金）】

- ・③校内がきれいで安心しました。
- ・③受験で最近家ではなかなか見られない笑顔を見ることができて良かったです。
- ・③このような自由に見られる公開授業の週があるのは、とても良いなと思います。



11月の生徒の活躍

- ◆第59回藤沢文化祭（11/1 藤沢地区センター）
文芸茶道部 茶席体験にてお点前披露（右写真）
- ◆第49回県アンサンブルコンテスト西部地区大会
(11/9 狹山市市民会館)
吹奏楽部 金管打楽器八重奏 銀賞、木管八重奏 金賞

